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Sauvegarder sur des DVD-RW ou CD-RW, c'est le passé. Je ne fais pas confiance à ses supports
en plus que c'est très lent, j'ai eu beaucoup de problèmes avec les DVD-RW et les CD-RW. Je
préfère de beaucoup un disque dur externe et des clés USB. qui sont nettement plus faibles.
Lapsus amusant mais pertinent, semble-t-il, quant à la mémoire flash. Ceci dit je n'ai pas cherché
une étude sérieuse, c'est-à-dire autre chose qu'une ébauche de page perso ou un bout d'article sur
génération machin, plus récente (le document mentionné en lien date de 2009).
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